



El encuentro, de carácter lúdico y sanitario, será en Panxón a finales de mayo

Diabéticos de Ferrolterra participan en el programa "Turismo de Saúde"

Talleres y charlas educativas sobre podología y nutrición, entre otras materias, forman parte de las actividades



Imagen de archivo del campamento celebrado en Porto do Son, al que asistieron siete jóvenes diabéticos

Redacción / Ferrol

Un total de 120 enfermos diabéticos mayores de sesenta años y procedentes de toda Galicia -las provincias de A Coruña y Pontevedra disponen de 40 plazas cada una de ellas, y Lugo y Ourense, 20- participarán en una nueva edición del programa de Turismo Social de la Xunta de Galicia en la modalidad de Turismo de Saúde, cuya organización corre a cargo de la Asociación de Diabéticos Ferrolterra.

El encuentro, que se desarrollará entre el 28 de mayo y el 4 de junio tendrá como sede la residencia de tiempo libre de Panxón. Como es habitual en esta iniciativa en la que desde 2001 han participado más de 500 personas, las actividades sanitarias se compaginarán con otras de

carácter lúdico, tales como excursiones, visitas culturales, campeonatos, bailes, etc.

Por otra parte, y con la colaboración de podólogos de la Escuela Universitaria de Enfermería y Podología, se realizarán revisiones completas de los pies de los par-

ticipantes y se abrirán historias clínicas. Asimismo, se les dará información para la corrección de las patologías que pueden aparecer.

Dentro de los talleres y charlas educativas que se impartirán, este año se abordarán las enfermedades car-

diovasculares y la incontinencia urinaria. Vendrán es-

Más de 500 personas de Galicia se han beneficiado de esta iniciativa desde 2001

Convivencias de jóvenes y de niños menores de ocho años

En relación con la convivencia de padres con niños menores de ocho años, el secretario de la Asociación de Diabéticos Ferrolterra, José Martínez, indicó ayer que los participantes -diez pequeños además de sus padres- son, la mayoría, de cinco años si bien uno de ellos tiene cerca de dos y otro, siete.

Esta iniciativa, organizada por la entidad comarcal como una experiencia piloto, servirá para analizar la incidencia que tiene en la

familia el hecho de que un hijo tenga diabetes. El encuentro tendrá lugar en O Carballiño los días 8 y 9 de mayo y en él colabora la Consellería de Familia de la Xunta de Galicia y la Escuela Universitaria de Enfermería y Podología.

Por otra parte, también ha despertado un gran interés por parte de este colectivo la convivencia de jóvenes a la que asistirán sesenta chicos con diabetes.

pecialistas de Madrid a impartir esta actividad.

Al igual que en la celebración de ediciones anteriores una dietista se encargará de enseñar aspectos relacionados con la alimentación y con las patologías vinculadas a ésta como pueden ser el colesterol, la hipertensión, el estreñimiento o la obesidad entre otras.